
第５回 いしかわの森づくり検討委員会 要旨

１ 日 時 平成１７年１月１４日（金） 13:30～15:00

２ 場 所 県庁行政庁舎１１０９会議室

３ 出席状況 出席委員 １０名（全委員１３名）

４ 議事概要

（１）第４回いしかわの森づくり検討委員会の要旨について

（２）いしかわの森づくり検討委員会中間とりまとめ（素案）について

５ 主な発言内容

・素案に「税の検討を行うことが適当と考えられる」と書いてあるが、今後、

この委員会ではどのように検討していくのか。

→委員会での了解が得られれば、税制検討部会（仮称）を設置し検討し

ていきます。

・漁業の振興につながる取組として広葉樹を植栽しており、森林と海や漁業者

との関わりを記述すべき。

→中間とりまとめに記述します。

・市町村でも森林環境税が話題になり関心が高いようだが、県との整合はどう

なるのか。

→今後、市町村等に対し説明を行い、整合を取っていきたい。

・県民意識調査では、森林の手入れが不足している現状についてわからない人

が約４割おり、新聞等で広く県民に知らせることが重要である。

→県民に対して理解を深めるよう努めます。

・針葉樹の手入れだけでなく、広葉樹を増やしていくことも必要である。

→強度間伐による混交林化を進め、広葉樹の導入を図っていきます。

・林業者が持続的な林業経営をできるような施策も必要である。

→担い手対策などの施策の充実に努めます。

６ 結 論

（１）中間とりまとめ（素案）について、了解が得られた。

（２）次回委員会は、２月中旬を予定しており 「中間とりまとめ」を行う。、
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